

学院生活の様子をお伝えします。

1年生

4月10日に第51回入学式を執り行いました。

新入生を迎え入れる準備を2・3年生が行いました。新入生の緊張や不安が軽減されるように、学生自治会から学院を案内し、利用方法の説明を行っていました。今年も少ない人数になってしまいましたが、少数精悦で勉強に励んでいます。



入学ガイダンスで、他学年との交流の時間がありました。先輩方が学習の仕方、実習時の勉強の仕方や工夫等を伝えていました。交流がすすむにつれて笑顔がみられていました。



2年生

新入生が不安なく学院生活が送れるように準備を行いました。

2年生が中心となり、学生自治会主催の新入生歓迎会を行いました。学生間の交流を深める楽し

い時間を過ごしました。新入生の先輩としてたのもしく成長しています。



先日は、看護師として一番難しいと言われている注射の演習がありました。真剣な面持ちで技術の修得に励んでいました。8月から始まる病院実習に向けて、看護技術の学習をすすめています。



3年生

5月7日から8月まで、紋別市内の保健センターや訪問看護ステーションで在宅看護を、広域紋別病院で母性・小児・老年看護を、遠軽厚生病院で母性看護、網走向陽ヶ丘病院で精神看護を、それぞれローテーションしながら対象に合わせた看護を学ぶ実習が始まりました。それぞれ、自分が目指す看護師に近づけるように取り組んでいます。

令和6年度 オープンキャンパス

校舎新築工事が遅れ、移転が8月の予定になっております。9月28日にオープンキャンパスを予定しておりますが、4月から随時、学校説明を個別対応していきたいと考えております。ご連絡をお待ちしております。